
divate.melodie@gmail.com      **COMPTE RENDU DE LA REUNION DU C.A DU JEUDI 10 avril 2025 

PRESENTS : Cécile AIRIAU,  Brigitte BARTEAUX, Dominique FORGET, Maryvonne GASNIER, Nelly 
LOUÂPRE, Dominique MACE, Joseph MAINGUET, Jacqueline PIVAULT, Alain VIDEGRAIN.

EXCUSES : Frédéric GIRAUDINEAU, Pascale BAUDRY, Sylvie ENAUDEAU, Colette PEIGNE, Zoé PILLON.

BILAN DU CONCERT DE PRINTEMPS 2025 :

Nous avons fait une très bonne prestation. 
le bilan financier est positif

- Dépenses    :    1365,78 euros 

- Recettes      :    4327,58 euros

Soit               :    2961,80 euros d’excédent.
En négatif     :

- Nous avions prévu trop de programmes  et de flyers (prévoir de mettre la date de l’année 
suivante)

- La carte pour la vidéo est trop courte, prévoir l’achat d’une plus longue pour les concerts.

- Certaines personnes ont trouvé que la musique couvrait trop nos voix.

- D’autres personnes ont trouvé que la première chorale n’était pas assez dynamique !

Prévoir pour l’année prochaine     :

 Plus de boisson, plus d’eau et de gâteaux. 

 Plus de monde au bar

 Un repas froid car c’est plus simple pour l’organisation bien que le repas chaud de cette 
année fut apprécié.

INFORMATIONS POUR LES CONCERTS 2025/2026 :

Le 29 avril à 15h : Ehpad du Clos du Moulin.

Le 8 mai : Saint Julien de Concelle puis Divatte sur Loire.

Le 19 juin à 15h : Ehpad de Saint Julien de Concelle.

Le 7 décembre 2025 : concert de Noël à Rezé avec la chorale du « Chœur à Chœur » de Nantes

Le 12 avril 2026 : concert de printemps avec la chorale de Saint Plibert de Grand-Lieu. 

Le 27 juin 2026 concert à la salle des Marais à Saint Philbert de Grand-Lieu.

PIQUE-NIQUE DU 23 JUIN 2025 :

Nous avons eu le devis de la boucherie Billard mais nous voulons voir avec Super U ce qu’ils peuvent 
nous proposer.



DATES ET PARTICIPATIONS FORUMS :

 Loroux Bottereau : le 7 juin de 10h à 13h à la salle des sports du Zéphir. 

 Divatte sur Loire, Barbachat le 13 juin de 16h30 à 18. 

 Saint Julien de Concelle le 28 juin de 8h à 13h au terrain des sports. 

A chaque fois, il faut deux personnes.

POINT SUR LA COMMISSION CHANTS :

Frédéric et Sylvie travaillent dessus. Nous avons presque toutes les partitions. Il y a dix chants qui 
sont retenus.

QUESTIONS DIVERSES :

Pas de questions

Prochaine réunion du conseil d’administration à

18h 30 - Le jeudi 15 mai 2025 salle 7, 

Maison des associations

La Chapelle Basse Mer 


